
 

   

         

 
                                 

編集・発行 伊勢市観光企画課 

第４回 
４/18開催 

参加数20人 

…………………………………………………………………………………………………………. 

■世話人が交代しました■ 

人部会の世話人が、石川さんと辻村さん→石川さんと東さんになりました。 

その他の部会については変更ありません。 

 

■各部会の取り組み■ 

【人部会】 

・たくさんの方に伊勢のことを楽しみながら知ってもらいたく、「伊勢あんちょこ」を作成します。

単語帳のような形状で、カードを増やしていくしくみです。 

・伊勢たびナビ 観光協会、会議所、市と共同で作成。人部会が呼びかけ役となり、伊勢市内の案内

ガイド団体に集まっていただき、内容を練りました。 

 

【食部会】 

・駅から直接歩いて買いに行けるスイーツの掲載された「スイーツマップ」を作成中。 

・御饌丼の会と連携しながら、御饌丼のレベルを維持向上するためのしくみづくりに取り組んでいき

ます。 

 

【環境部会】 

・観光協会に協力する形で、近鉄事業「サイクルトレイン」の準備をすすめています。環境部会の担

うところは、コース設定と当日のサポート。5 月28 日（土）に実施予定です。 

 

■世話人会の報告～会社について～■ 

伊勢活プロで「作りたいね」「必要やな」という声があがり、設立を検討してきた「観光事業会社 

」。その設立が延期となっている現在、伊勢活プロにとっての「会社」をどう捉えていくかについて、

世話人会で話し合われました。 

その結果、「会社」という組織が無くても、求めていた会社の機能はみんなで目指せるのではない

か。ひとつひとつの事業をとっても、市民、関係団体、市役所などが、それぞれの強みを活かして活

躍する形で取り組めば、求めていた効果に近づけるのではないか、という話になりました。 

 



■グループワーク■ 

２班に分かれ、グループワークをしながら交流を深めました。 

A 班 発表者：若林さん 

  【テーマ・伊勢が元気になる取り組み】 

伊勢活プロに参加して間もない方々が多くいたことから、テーマを広く取って話し合いました。 

またその中で、世話人から、伊勢の特長や現在の課題について、説明をしました。 

 

B 班 発表者：辻村さん 

  【テーマ・外宮周辺に訪れた方々が喜ぶこと】 

外宮周辺は、伊勢活プロとしても、 

活気があって欲しい地域です。 

そこで、外宮周辺に訪れた方々にターゲットを絞り、 

楽しんでいただけるアイデアを出し合いました。 
 

 

■ＰＲタイム■  

河合真如氏著「倭姫」出版記念講演会（出版元：ジューイング（伊勢活プロから生まれた合同会社））

（5/1）、劇団伊勢公演「永遠なる倭姫 春風のとおりみち」（5/4、5/5）5/15）伊勢楽市

（5/14,5/15）丸岡宗太夫邸見学会（5/15）などのPR がされました。 

 

■今後の全体会議■ 

以前行っていた方法ですが、会議の魅力を高めるため、全体会議の時間を縮小し、部会とセットで

開催することとなりました。 

今年度開催月を7 月、11 月、3 月とし、様子を見ることとなりました。 

7 月の開催日は7 月22 日（金）です。全体会も各部会もこの日に行います。 

時間や場所等、決まり次第通知させていただきます。 

 

★★★★★★★★★★★★【お知らせ】新しいメンバーが加わりました！★★★★★★★★★★★★ 

 
 ・坂本  勝 さん ウェブ関連の会社を経営。自転車で走るのが好きで環境部会に参加されました。 
 ・上田 美徳 さん 御饌丼新メニュー「鯛の伊勢茶丼」企画を持ち込んでいただいた、東京家政大学の学生さん 

です。多気町出身。現在食部会に参加。 
 
興味のある方はどなたでも参加可能です。事務局までお気軽にご連絡ください。  

事務局：観光企画課 ＴＥＬ（0596）21-5565 

ホームページもごらんください！「おかげさまの心」で検索（http://www.isekanko.jp） 


